
  

LA ESTRELLA DE ARICA 
VIERNES 10 DE ENERO 2025 

  

Diputado Lee busca que Arica no 
quede fuera del Corredor Bioceánico 
El Parlamentario ariqueño resaltó las cualidades del puerto ariqueño al ministro de economía. En abril, se sumará a 
gira presidencial en Brasil. 

Redacción 
cronicaestrellaarica. 

ace unos meses 
H atrás el Gobierno 

firmó un convenio 
para un Corredor Bioceá- 
nico para que seconectase 
Brasil con los puertos de 
Antofagasta y Tarapacá. 
En esa oportunidad, el di- 
putado Enrique Lee, de- 
nunció que Arica había 
quedado excluida, y acusó 
a las autoridades regiona- 
les no haber hecho lo posi- 
ble para incluir al Puerto 
Arica en las tratativas. 

Semanas después, el presi- 
dente de Brasil Luis Igna- 
cio Lula da Silva visitó Chi- 
le, y Lee, le pidió que cono- 
ciesen el puerto ariqueño, 
recordando algunas carac- 
terísticas ventajosas del 
puerto marítimo. Poste- 

riormente, el legislador 
viajó hasta Brasilia al Con- 
greso Nacional, donde se 
reunió con parlamenta- 
rios cariocas y con el Em- 
bajador de Chile en Brasil, 
Sebastián Depolo. 

“El Puerto de Arica 
nunca debió quedar fuera 
del corredor que pasa por 
el trópico de Capricornio y 

  

DIPUTADO ENRIQUE LEE JUNTO AL EMBAJADOR DE CHILE EN BRASIL SEBASTIÁN DEPOLO, Y AGREGADOS DE LAS EMBAJADAS DE BRASILY ARGENTINA, 

que favorece principal- 
mente a Antofagasta y Ta- 

rapacá, pero además hay 
que reactivar las conversa- 
ciones para el corredor del 
norte, aquel que pasa por 
Bolivia y desemboca direc- 
tamente en Arica sea reali- 
dad. Para que eso ocurra 
las autoridades tanto del 
mundo público como pri- 

vado debemos movernos, 
no podemos ser pasivos ni 
lentos, las oportunidades 
hay que buscarlas, pensan- 
do siempre enel bienestar 
de nuestra región” señaló 
Enrique Lee. 

Las acciones del diputa- 
do Lee han persistido, reu- 
niéndose con el embajador 
de Brasil en Chile, Paulo 

Pacheco, y en dos oportu- 
nidades con el ministro de 
Economía, Nicolás Grau. 
La última reunión se reali- 
zÓ esta semana en el Con- 
greso Nacional. 

“He dialogado larga- 
mente con el ministro 
Grau, espero queel gobier- 
no de Chile comprenda 
que es un tremendo error 

dejar Arica fuera de la 
oferta portuaria a Brasil, 
no sólo por cortarle las 
alas al desarrollo a nuestra 
región sino porque deja a 
Brasil, un país amigo y 
aliado sin conocer las bon- 

dades de una ciudad puer- 
to que ha sido altamente 
eficiente”, expresó el par- 
lamentario. 

Asimismo, Lee agregó 
que: “Arica no sólo debe 
ser considerada en las tra- 
tativas del corredor por el 
trópico de Capricornio, si- 
no que, debe volver a ser 
protagonista del corredor 
que atraviesa Bolivia. Este 
trayecto es mucho mejor 

para Brasil en varios aspec- 
tos, más directo, más cor- 
to, y nuestra región es me- 
nos insegura, atraviesa un 
solo país y no dos, además 
que Puerto Arica tiene ex- 
periencia en carga interna- 
cional de todo tipo, es muy 
versátil, un verdadero 
puerto multipropósito”. 

  

Por otro lado, el diputado 
comentó que asistirá al 
viaje presidencial de Brasil 
en abril. “Aunque no me 
inviten voy igual, ya fui- 
mos excluidos una vez, no 
serán dos. No podemos de- 
jar pasar oportunidades de 
desarrollo para Arica. Des- 
de niño he escuchado las 
potencialidades de Arica 
como ciudad protagonista 
de la salida de productos 
del centro oeste brasileño. 
Es una alternativa buena 
para ambos países y tam- 
bién para Bolivia”, cerró. 

  

  DURANTE ESTE MES, GANADEROS VIAJARÁN ALA REGIÓN DE LOS RÍOS. 

Apoyarán a treinta ganaderos para 
mejorar producción mediante proyecto 

Potenciar y fomentar el 
trabajo de treinta ganade- 
ros de Arica y Parinacota, 
es el objetivo del Proyecto 
Camélidos que se lanzó 
junto al Centro de Forma- 
ción Técnica (CFI) Estatal, 
Indap y la Mesa Técnica 
Regional de Ganadería Ca- 
mélida. 

Enla iniciativa fue invi- 
tado el Programa Territo- 
rial Integrado “Desarrollo 
dela Ganadería Camélida 

Altoandina” que impulsa 
Corfo con el financiamien- 
to del Gobierno Regional, 
ya que el trabajo que desa- 
rrolla permitirá dar res- 
puesta a los desafíos más 
importantes. 

El proyecto tendrá dos 
años de ejecución, contan- 
do con la intervención de 
los estudiantes de Técnico 
Nivel Superior en Veteri- 
haria, y de todas las carre- 
ras que imparte CFT Esta- 

tal en Arica, para dar solu- 
ciones que los lleven a for- 
malizar y optimizar sus ac- 
tividades. 

La directora regional de 
Indap, Anita Flores, serefi- 
rió a la gira tecnológica 
quese efectuará a Valdivia 
enel marco del PTI Camé- 
lidos. “Tendrá como pri- 
mer desafío la participa- 
ción de los ganaderos en 
la gira de enero liderada 
por el PTI de Corfo, para 

que puedan conocer en la 
región de Los Ríos expe- 
riencia en torno al faena- 
miento animal en condi- 
ción de ruralidad”. 

El PTI Ganadería Camé- 
lia busca desarrollar un 
modelo de gestión territo- 
rial en los sectores de pre- 
cordillera y altoandinos de 
la región, para el desarro- 
llo y la mejora de la com- 
petitividad de la actividad 
de ganadería camélida.
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